

Sujet : [INTERNET] parc éolien dit « des Champeaux » sur le territoire des communes de Nesle-la-Reposte

De : >

Date : 07/06/2023 à 10:19

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour, habitant de nesle la reposte, je suis contre ce projet éolien.
Au delà de l'impact environnemental, il y a une inégalité entre les régions et les communes du territoire national.
Nesle subit déjà les nuisances sonores de l'aéroport de Vatry, l'usine de méthanisation, et les multiples éoliennes au sein et autour de son territoire
Merci
Cordialement

Envoyé depuis l'application Mail Orange